

Quels rythmes pour nos ados ?

Si comme nous, vous êtes convaincus que le rythme de vie d'un point de vue qualitatif et quantitatif de nos adolescents a une incidence sur son bien-être, son épanouissement et ses réussites scolaires, alors ces quelques lignes vont vous interpeller.

Depuis le début du mois de janvier, l'équipe éducative du collège réfléchit et se questionne sur les rythmes de nos adolescents à l'intérieur de notre établissement. Par corollaire, nous nous interrogeons aussi sur les rythmes de vie de nos élèves, qui sont vos enfants, en dehors de leur temps scolaire. Afin de croiser nos interrogations, nos certitudes, nos doutes, nous vous proposons un temps de réunion le mardi 27 mars de 20h à 21h15 dans le self du collège. Pour cette soirée qui doit nous éclairer sur nos futurs choix d'organisation scolaire (heure de début des cours, scolarité du mercredi matin, temps de pause du midi...), nous avons fait appel à Mme Druart, formatrice et psychologue spécialiste des adolescents pour nous aiguiller lors de cette soirée...ouverte aussi à nos collégiens.

L'objectif est de confronter nos observations, nos points vus, de nous écouter, d'entendre les jeunes afin de nous donner toutes les clés pour décider de notre futur rythme scolaire à la rentrée prochaine. Ce rythme choisi et non subi ne pouvant être pertinent que si nous agissons les uns et les autres pour un rythme apaisé pour nos jeunes.

Nous comptons sur votre présence nombreuse, si possible avec vos jeunes.

D.MICHEL



Forum de l'engagement

A l'initiative de professeurs des collèges de l'enseignement catholique du Trégor, les élèves de 3ème participeront à un forum de l'engagement au lycée St Joseph de Lannion le mercredi 21 mars de 8h à 11h. Sur place, ils rencontreront des femmes et des hommes engagés dans la vie de notre région dans les domaines suivants : associations, entreprises, politique, syndical...



Action de Carême

« J'étais étranger et vous m'avez accueilli » (Mathieu 25 ; 31-46). Cette année, pendant le temps du Carême, nous allons sensibiliser nos élèves à l'action que mène une association qui accompagne les personnes réfugiées sur Tréguier : Kermartin Solidarités. Nous allons organiser une rencontre entre nos jeunes et ces bénévoles (et la famille suivie, originaire des bords de la mer Caspienne) avant de proposer que le repas « bol de frites-pomme » du vendredi saint (le 30 mars) soit au profit de cette association indispensable à l'accueil de nos frères humains venus d'ailleurs. N'hésitez pas à engager le dialogue avec vos enfants à ce sujet.



Vive les « sizains »

Sur le blog du CDI, vous pouvez trouver trace du travail mené par les élèves de 3^{ème} avec Mme Le Floch et Mme Pincemin ces dernières semaines. Ce travail a été réalisé en deux temps : un premier temps d'écriture des sizains en classe et une partie réalisée au CDI, une fois les corrections réalisées. Il s'agissait pour eux de mettre en valeur leurs poèmes sur le blog du CDI grâce à l'outil de publication Calameo. L'intérêt étant de découvrir cet outil en ligne et de publier eux-mêmes leur travail. Par groupe, les élèves ont réalisé un livret-recueil. Celui-ci devait comporter un titre poétique rassemblant les 4 poèmes ainsi qu'une description poétique du recueil.

Après une séance de sensibilisation sur le droit à l'image et les « creatives commons » (qui sont des licences pour la mise à disposition d'oeuvres en ligne) les élèves devaient illustrer les recueils en utilisant les moteurs de recherches à disposition au CDI tels que CC Search ou Wikimedia et offrant des images libres de droit.

<http://collegesaintyvestreguier.fr/cdi/>



Atelier développement durable

Le groupe « tricot » se passe très bien avec Mme Jégou, maman d'élève et présidente de l'APEL. Etant donné les besoins connus pour les familles en difficultés si, éventuellement, des familles seraient intéressées pour tricoter écharpes, bonnets, moufles, chaussons,... faites-vous connaître. Le colis sera envoyé début avril.



Au fil des jours...

Jeudi 15 au samedi 17 mars : Déplacement à Toulouse aux championnats de France UGSEL de natation pour les élèves qualifiés et les professeurs d'EPS

Samedi 17 mars : Repas de l'APEL au collège.

Lundi 19 mars :

9h-12h : Présentation de l'association Kermartin Solidarités aux élèves, par niveaux.

17 h Conseil de classe pour les 5^{èmes} Gustave Eiffel

18h15 Conseil de classe pour les 5^{ème} Louis Braille

Mardi 20 mars : Intervention du Secours Catholique avec l'atelier « développement durable » des 4^e-3^e, groupe « solidarités ».

17 h Conseil de classe pour les 4^{èmes} Macareux

18h15 Conseil de classe pour les 4^{èmes} Renard

Mercredi 21 mars : 8h-11h : Forum de l'engagement à Lannion pour les élèves de 3^{ème}

Vendredi 23 mars : Conseil des délégués à 12h15 avec le cuisinier de la société Elior.

Mardi 27 mars : Proposition de célébration de la semaine sainte
20h-21h15 Réunion-échanges sur les rythmes de vie de l'adolescent

Vendredi 30 mars : Repas solidaire « frites-pommes » sur inscriptions



Une des plus belles paroles
renforçant l'estime de soi, la joie
de vivre, l'envie de partager est
de dire simplement à son
prochain, dans ses projets, dans
ses actions, dans la vie
quotidienne :

"JE CROIS EN TOI!"

Malek A. Boukerchi

www.apprendreaeduquer.fr

